

Madres en Hacienda celebraron su día con amor y solidaridad

Al ritmo de mariachis, bailes, rifas, concursos y piñatas, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, MHCP, rindió homenaje a todas las madrecitas de la institución.

En ese sentido las autoridades Superiores de Hacienda, el Sindicato “Blanca Arauz”, los Comité de Liderazgos Sandinistas, CLS, y la Juventud Sandinista, JS, organizaron actos culturales en honor a las madres de cada dependencia,

a fin de reconocer la labor de ellas en el fortalecimiento y desarrollo económico y social del país.

Por la mañana en el Edificio Central el acto estuvo amenizado por grupos musicales en el que realizaron concursos, rifas y bailes para animar y compartir un momento ameno con las Madres. Ahí estuvieron presentes autoridades de la Dirección Superior.



A la misma hora en el Complejo “Julio Buitrago” de la Dirección General Administrativa Financiera, en la Dirección de Función Pública, en la Dirección de Contrataciones del Estado





y en la Dirección General de Tecnología, también se le rendía homenaje a las madres trabajadoras de Hacienda; igualmente la algarabía, mariachi, bailes, concursos y rifas fue la tónica que mantuvo la alegría en cada celebración.

De igual manera, en las oficinas de Coordinación Técnica de Proyectos, Accesoría Legal, Relaciones Públicas y Política Tributaria del mismo ministerio, se felicitó a todas las mujeres, que con entrega y esmero laboran en esta institución sin desatender a sus hijos.

Los rostros de entusiasmo y felicidad era la tónica general de las Madres en cada uno de los actos. Ellas han sentido cómo dicha celebración se ha convertido en un verdadero sentimiento de amor, compañerismo y respeto, gracias al esfuerzo del Gobierno por impulsar un modelo Cristiano, Socialista y Solidario, donde las madres ocupan un lugar preponderante en las transformaciones sociales de Nicaragua.



La presencia juvenil fue notoria en cada una de las actividades.

Galería de fotos de las celebraciones en los diferentes edificios

Edificio Central





Presentación artística

Entrega de regalos



Cantando en coro con
Música de Mariachis

Masiva participación



Auditorio "Rubén Darío"
de la DGAF



Entrega de regalos





Participación activa con entusiasmo y alegría



Danza juvenil





Madres con plenos derechos
restituidos al frente de las más
diversas tareas.





Presencia de hombres y mujeres con participación en equidad y complementariedad.



Rifas y dinámicas muy amenas



Entrega de bonos solidarios



Tres futuras madres celebrando con regocijo festajenado por sus compañeros de trabajo.



Entrega de regalos



Atentas a las palabras del Coordinador de Proyectos y Programas.

Rifas y concursos



Con la algarabía y mucha energía en la quiebra de piñatas.



Un almuerzo preparado con cariño para nuestras madrecitas y compañeras de la institución.



Dotes artísticos que salen a relucir en el momento oportuno para demostrar el afecto y respeto en nuestros colectivos de trabajo.



Diversión y alegría resultante de compartir en comunión con nuestras compañeras, ejemplos de sacrificio y humildad.



Con una atención esmerada de parte de los compañeros. A como nuestras madres se lo merecen.



Más entregas de premios y regalos. Más quiebra de piñatas donde todas participaron.

